

8.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, au sujet de l'arrangement proposé avec le "Protestant Hospital for the Insane".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

9.—(24463) Soumise une communication de M. C. Degrelle, au sujet des travaux d'électricité à faire aux améliorations en cours au Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Eclairage pour examen des spécifications et rapport.

M. le Commissaire McDonald laisse son siège et M. le Commissaire Ainey est appelé à présider.

10.—(23157) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de faire une dépense additionnelle de \$800, pour couvrir de pierres la rue Charlemagne, à partir du Boulevard Rosemont, en allant vers le sud.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser ladite dépense, le montant nécessaire étant disponible.

M. le Commissaire McDonald reprend son siège.

11.—(24456) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que le Bureau n'a pas le droit d'acheter 1,500 tonnes d'asphalte, sans demander de soumissions.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer la "Elder Ebano Asphalt Co.", en conséquence.

12.—(24624) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la requête de M. John Burns, en rapport avec les changements dans la location de la rue Gauthier, entre Parthenais et Chaussé.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Burns que le Bureau ne croit pas devoir donner suite à cette demande.

13.—(24581) Soumise une communication du journal "Le Devoir" demandant de publier, dans le "Nationaliste" deux annonces, en rapport avec le congé du Jour de l'An et les Amendement à la Charte.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Greffier de la Cité, avec instructions de faire droit à cette demande, pourvu qu'elle ne vienne pas en contravention avec les règlements.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la résolution du 22 décembre 1914, concernant le paiement de certaines somme à M. L. Masson, soit reconsidérée, et remplacée par la suivante:

"Attendu qu'il a été établi, à la satisfaction du Bureau, que les réclamations produites contre M. Masson, pour différences de salaires, ont été réglées."

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement, à M. L. Masson, entrepreneur des kiosques de l'Île Sainte-Hélène, de la balance due sur son contrat, savoir: \$30 et la remise de son dépôt de \$543.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

15.—(21730) Soumise une communication de Son Honneur le Maire, ainsi qu'un rapport du Chef du Département des Incendies, concernant le compte d M. E. W. Jacobs, au montant d \$11,250, représentant le prix de 30 chevaux, achetés en 1913, pour le Département des Incendies, à raison de \$375 chacun.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil le paiement dudit compte, à même les crédits de l'exercice courant, à la con-

8.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors anent the proposed agreement with the Protestant Hospital for the Insane.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

9.—(24463) Submitted a communication from Mr. C. Degrelle, anent the electric works on the improvements to be made in LaFontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department for the examination of the specifications and report.

Commissioner McDonald left his seat and Commissioner Ainey was called to the chair.

10.—(23157) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, asking for authorization to make an additional expenditure of \$800 in order to cover Charlemagne street with stone, from Rosemont Boulevard southwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize said expenditure, the sum required being available.

Commissioner McDonald took his seat.

11.—(24456) Submitted a report from the Law Department, stating that the Board has not the right to purchase 1,500 tons of asphalt without calling for tenders.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the Elder Ebano Asphalt Co. accordingly.

12.—(24624) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent a petition from Mr. John Burns in connection with the changes in the location of Gauthier street, between Parthenais and Chaussé streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Burns be informed that the Board does not deem it advisable to grant his request.

13.—Submitted a communication from the newspaper "Le Devoir" asking for leave to publish in the "Nationaliste" two advertisements, in connection with the New-Year's Holiday and the Amendments to the Charter.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Clerk with instructions to grant said request, provided that this is not contrary to the by-laws.

14.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the resolution of the 22nd December, 1914, concerning the payment of certain sums to Mr. L. Masson, be reconsidered and replaced by the following:

"Whereas it has been established to the satisfaction of the Board, that the claims filed against Mr. Masson, for differences in salaries, have been settled.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the payment to Mr. L. Masson, contractor for the Kiosks on St. Helen's Island, of the balance due on his contract, viz: \$30, as well as the refund of his deposit of \$543.00.

His Worship the Mayor took his seat.

15.—(21730) Submitted a communication from His Worship the Mayor, as well as a report from the Chief of the Fire Department, concerning the account of Mr. E. W. Jacobs, amounting to \$11,250.00, representing the price of thirty horses, purchased in 1913, for the Fire Department, at the rate of \$375.00 each.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said account be paid ex-appropriations of